



BGyC, miembro de Legal Touch, gana el «Premio de Ley 2016»

BGyC lidera desde hace años el mercado jurídico de León

BGyC, despacho de abogados miembro de Legal Touch, ha sido galardonado con el "Premio de Ley 2016" en derecho de la provincia de León.

Estos premios los concede "El Suplemento" y destacan a sectores de la vida profesional, empresarial y científica, industrial y comercial de España. La gala de entrega del premio se celebra en el hotel Palace de Madrid el día 19 de febrero.

BGyC está considerado como el primer despacho de abogados de León por su reconocida calidad profesional. Sus socios fundadores son los letrados Don Máximo Luís Barrientos, Don José Luis Gorgojo del Pozo y Don Manuel H. Castro González.

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |